
“Gesù Cristo è lo stesso

ieri, oggi e in eterno” (Ebrei 13:8)

Gesù è il Buon Pastore

Questo vuol dire:

1) Gesù è il Salvatore: Egli salva oggi come
lo faceva nel passato.

2) Gesù è il Guaritore: Egli guarisce oggi come
faceva nel passato.

3) Gesù è il Buon Pastore, perché può pren-
dersi cura di te nutrendoti con la Sua Parola
e proteggendoti fino alla fine.

4) Gesù è la soluzione: Egli può risolvere qua-
lunque problema oggi, come faceva nel pas-
sato. 

Anche TU puoi sperimentare questo vera-
mente nella tua vita. Vieni in chiesa e prova
quanto è  buono e grande il Signore!
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“Ma noi sappiamo che il Figlio di Dio è venuto
e ci ha dato intendimento, affinché conosciamo
Colui che è il Vero; e noi siamo in Colui che è il
Vero, nel Suo Figlio Gesù Cristo; questo è il Vero
Dio e la Vita eterna” (1 Giov. 5:20).

Caro  lettore, gentile lettrice,
la metto subito a conoscenza del tempo in cui
viviamo secondo la Parola di Dio. Purtroppo
oggi viviamo in un’epoca dove non si riconosce
più il vero dal falso. Ognuno pretende di dire la
verità, nella politica, nella scienza, nell’etica e
soprattutto nella religione.
Ma come posso io riconoscere la Verità dall’er-
rore, dal falso? C’è soltanto un mezzo che non
sbaglia mai ed è la Parola di Dio: la Bibbia.
È vero che la Parola di Dio è stata scritta sì da
uomini, ma sotto l’ispirazione dello Spirito San-
to. Quindi è basata non sull’intelligenza uma-
na, ma su quanto Dio ha rivelato al cuore dei
Suoi santi profeti ed apostoli.
Possiamo quindi prendere l’intera Bibbia come
assoluta Verità. Se per caso non l’ha mai letta,
le consiglio di farlo perché è una vera e propria
esperienza benedetta.
Ora il vero e il falso sono sempre in contrasto
perché l’uno è simile all’altro, ma non uguale.
Se c’è la Verità, allora anche la falsità si farà

avanti. Esattamente come quando sono state
coniate le banconote; subito dopo giravano le
false. Ma se c’è il falso, è perché prima c’è stato
il vero, l’originale. Ed è il Vero che noi dobbia-
mo ricercare con tutto il cuore.
Ogni chiesa, sia cattolica che protestante, af-
ferma di essere nella Verità. Ma se noi confron-
tiamo i loro insegnamenti con la Parola di Dio,
possiamo vedere che tali insegnamenti non ri-
flettono più la Verità: “Gesù gli disse: «Io sono
la Via, la Verità e la Vita; nessuno viene al Pa-
dre se non per mezzo di Me»” (Giov. 14:6).
Questo perché nel corso dei secoli, ogni loro
insegnante ha aggiunto o tolto qualcosa alla
Sacra Scrittura, la Bibbia, interpretandoLa a
modo loro (Apoc. 22:18-19). 
Cosa ne è rimasto oggi se non un mucchio for-
male di religiosità? Dove è quella Vita di cui Cri-
sto parla nei Vangeli? Dove sono quei segni e
miracoli descritti nella Parola operati da Gesù
e di cui disse che anche noi li avremmo fatti se
avessimo creduto?
Caro  lettore, gentile lettrice, questo oggi non
è possibile alle chiese come non lo era nel pas-
sato. La Chiesa cattolica è la madre di tutte le
chiese (Apoc. cap. 17), sia protestanti che pen-
tecostali o altre. Infatti a conferma di questo
vediamo che tutti si stanno unendo nell’Ecu-
menismo, e sempre di più si assomigliano nella
credenza e nella forma.
Se vogliamo seguire veramente il Signore, allo-
ra dobbiamo uscire da tutta questa confusione,
e riconoscere davvero la Verità rifiutando l’er-
rore (Apoc. 18:4).
Gesù, il Signore, disse una volta: “Conoscerete
la Verità e la Verità vi farà liberi” e: “Se dunque
il Figlio vi farà liberi sarete veramente liberi”
(Giov. 8:32 e 36).
Allora dove si trova il Vero? Soltanto in Gesù
Cristo e nella Sua divina Parola. Mi creda se le

dico che avendo indagato per anni, ho trovato
la Verità solo nella Sacra Scrittura. Ognuno può
provare da se stesso, non deve credermi a prio-
ri, ma può provare confrontandosi in prima per-
sona con la Parola di Dio.
Oggi non si distingue più niente, neanche un
uomo da una donna poiché tutto è diventato
ibrido e misto. Ciò che Dio ha stabilito nel prin-
cipio non è stato mantenuto, ma cambiato in
contrasto con le leggi di Dio.
Anche nel cibo è stata fatta la stessa cosa e gli
stessi studiosi affermano che una buona parte
di quello che si vende non fa bene. Perché è
stato ibridato e non lasciato come il Signore lo
aveva creato. Il solo scopo oggi è far soldi senza
vedere se una cosa fa bene o male.
Ora come il cibo manipolato può far male al
corpo fisico, così è lo stesso di un Cibo spirituale
ibridato che fa male all’anima.
Caro  lettore, gentile lettrice, le consiglio viva-
mente di leggere e di attenersi alla Parola di
Dio, che è l’unico Cibo vero che le farà bene
sicuramente.
Oggi ci sono grandi slogan e annunci sensazio-
nali, ma è molto fumo e poco arrosto come dice
il proverbio.
Noi vogliamo la Verità anche se a volte può es-
sere dura, ma alla fine porterà sempre il frutto
di una gioia duratura (Salmo 126:5-6).
Credo sempre più che tale tema sia di impor-
tanza vitale, e quindi la invito a parlarne affin-
ché tutti possiamo imparare.
Se vuole un incontro, ci chiami e lo avremo. Se
vuole ci venga pure a trovare in chiesa. 
Dio la benedica.

INGRESSO LIBERO A TUTTI!


